
Дорогие ветераны!

Уважаемые жители и гости  Гомельского района!

Гомельский районный исполнительный комитет и районный Совет
депутатов  поздравляют  вас  с  Днем  Независимости  Республики
Беларуси  и  80-летием  освобождения  Беларуси  от  немецко-
фашистских захватчиков.

Для каждого белоруса главный национальный праздник наполнен
особым смыслом. Символично, что 3 июля — День освобождения
республики от немецко-фашистских захватчиков. Великая Победа
спасла  нас  от  истребления.  Мы  преклоняемся  перед  подвигом
поколения победителей, одолевших грозного врага и поднявших
страну из руин.

Мы глубоко чтим и бережно охраняем наше главное достояние —
государственный  суверенитет  и  впредь  будем  его  крепить  и
строить  будущее  страны  на  принципах  справедливости,
равноправия и заботы о людях. Дорогие ветераны, спасибо за
ваше  беззаветное  служение  Отечеству  и  пример  мужества  и
патриотизма для молодежи. Примите пожелания здоровья и добра!

Дорогие друзья!



В этот праздничный день примите искренние пожелания счастья,
благополучия, успехов в трудовой деятельности на благо родного
Гомельского района. Крепкого здоровья, мира и добра Вам, Вашим
родным и близким!

 

Председатель Гомельского районного исполнительного комитета   
                       Д.И.Козел

Председатель Гомельского районного Совета депутатов           
                                   В.А.Ладутько



Качество дорог, корректировка
законодательства:  депутат
Палаты  представителей  Юлия
Волкова провела прием граждан

Депутат  Палаты  представителей  Национального  собрания
Республики Беларусь восьмого созыва Юлия Волкова провела прием
граждан  и  прямую  телефонную  линию.  В  работе  парламентария
приняла  участие  и  председатель  районного  Совета  депутатов
Виктория Ладутько.

К депутату обратились жители областного центра, Гомельского и
Добрушского районов.

Гомельчанин  Николай  Владимирович  и  жительница  агрогородка
Михальки Ирина Николаевна озвучили одну и ту же проблему:
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качество дорожного покрытия.

Мужчина  обратил  внимание  на  состояние  дорог,  соединяющих
Грабовку, Маковье и Черетянку. В мае он уже обращался с данным
вопросом в райисполком. После рассмотрения обращения жителю
областного центра был дан ответ, что указанные дороги являются
участками местных автомобильных дорог, находятся в областной
собственности и закреплены на праве хозяйственного ведения за
КПРСУП «Гомельоблдорстрой».

При проведении патрульных осмотров автодорог в весенний период
текущего года в апреле была устранена выявленная критическая
ямочность на участке от Грабовки до Маковья. При выявлении
подобных дефектов они будут устраняться в установленные сроки.
Кроме того, проведение текущего ремонта на этой автодороге
поставлено  на  контроль  и  будет  рассматриваться  при
формировании плана дорожных работ по текущему ремонту местных
автомобильных дорог Гомельского района в 2025 году при условии
направления финансирования из областного бюджета.



Жительница Михальков рассказала о плачевном состоянии дороги
по улице Пролетарской:

— Из-за низменной местности никак не удается добиться хорошего
качества дорожного покрытия, — отметила Ирина Николаевна. —
Дошло до того, что многие автомобилисты, объезжая проблемные
участки, разбили обочину дороги, что создает проблемы уже для
пешеходов.

Обращение сельчанки Юлия Волкова взяла на контроль и направит
в специализированную организацию.

Кроме  того,  гомельчанин  обратился  к  депутату  Палаты
представителей с предложением рассмотреть возможность внесения
в законодательство страны принципа продажи за одну базовую
величину  неиспользуемого  арендного  жилья  по  причине
необходимости проведения дорогостоящего ремонта и находящегося
на балансе коммунальной службы. По его мнению, это позволит
привлечь в сельскую местность больше людей.

Юлия Волкова отметила, что подобное жилье пока не подпадает
под действие Указа № 116 «Об отчуждении жилых домов в сельской
местности и совершенствовании работы с пустующими домами», но
проблема  вовлечения  в  хозяйственный  оборот  неиспользуемого
жилья  актуальна,  поэтому  она  проработает  с  коллегами  этот
вопрос.
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2  и  4  июля  руководство
Гомельского  района  проведет
прием граждан
2 июля с 8.00 до 13.00 в Гомельском райисполкоме, кабинет №
212,  проведет  личный  прием  граждан  и  юридических  лиц
заместитель  председателя  райисполкома  ДАВЫДОВ  Денис
Владленович.

4 июля с 8.00 до 13.00 в Гомельском райисполкоме, кабинет №
320,  проведет  личный  прием  граждан  и  юридических  лиц
управляющий делами райисполкома ПОЛТОРАН Александр Викторович.
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4 июля с 8.00 до 13.00 в Гомельском райисполкоме, кабинет №
307,  проведет  личный  прием  граждан  и  юридических  лиц
председатель  районного  Совета  депутатов  ЛАДУТЬКО  Виктория
Александровна.

4 июля с 15.00 до 20.00 в Гомельском райисполкоме, кабинет №
211,  проведет  личный  прием  граждан  и  юридических  лиц
заместитель  председателя  райисполкома  ШАТИЛО  Валерия
Викторовна.

Предварительная запись на прием к руководству райисполкома —
по телефону 53-61-68.

Предварительная  запись  на  прием  к  председателю  Гомельского
районного Совета депутатов — по телефону 53-41-89.

 



Слова благодарности за труд:
на  госпредприятии  «Брилево»
наградили  лучших  тружеников
хозяйства

На госпредприятии «Брилево» подвели итоги работы растениеводов
закрытого  грунта,  и  в  торжественной  обстановке  лучшие
труженики  хозяйства  услышали  слова  благодарности  за  свой
нелегкий, но такой необходимый труд.

За многолетний добросовестный труд в системе агропромышленного
комплекса,  высокое  профессиональное  мастерство  и  достижение
высоких  производственных  показателей,  активное  участие  в
профсоюзной  жизни  коллектива  Благодарственное  письмо
Гомельского  райисполкома  и  денежный  сертификат  от  районной
организации  Белорусского  профсоюза  работников  АПК  Алексей
Мохарев  и  Александр  Гриньков  вручили  лучшим  труженикам
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«Брилево».

Подробнее: sozhnews.by

 

Общие вопросы решать вместе.
Состоялась  выездная  сессия
районного  Совета  депутатов
29-го созыва
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Депутаты  райсовета  посетили  Прибытковский  и  Грабовский
сельсоветы,  ознакомились  с  положением  дел  на  местах.
Характеристику территорий дали председатели Галина Чумакова и
Наталья Киселёва.

Участие частного бизнеса в реализации гражданских инициатив на
благо родного поселка депутаты райсовета изучили при посещении
магазина «Солнышко» в Цагельне. Индивидуальный предприниматель
Константин  Гореликов  с  супругой  Мариной  сделал  подарок
односельчанам — рядом со своим торговым объектом на улице
Молодёжной обустроил зону отдыха с детской площадкой.

Виктория  Ладутько  вручила  инициативным  молодым  людям
Благодарственное  письмо  за  активную  гражданскую  позицию,
тесное взаимодействие с органами местного самоуправления:

— Оборудованная вами детская игровая площадка в Цагельне —
общественно  значимая  инициатива.  Ваши  добрые  начинания  на
благо  родного  поселка  помогают  формировать  у  людей  не
иждивенческую,  а  активную  гражданскую  позицию,  объединяя



жителей в социально значимых делах.

При  посещении  домовладения  Людмилы  Чепурных  в  поселке
Каравышень  Галина  Чумакова  рассказала  о  взаимодействии  с
помощниками председателя сельского Совета депутатов в решении
вопросов  жизнеобеспечения  населения.  А  Людмила  Ивановна
поделилась,  как  ей  удается  быть  связующим  звеном  между
местными жителями и Прибытковским сельским Советом депутатов.

По итогам работы за 2023 год Людмила Чепурных была отмечена
Почетной грамотой Гомельского областного Совета депутатов за
большой  личный  вклад  в  решение  вопросов  жизнеобеспечения
населения.

В  деревне  Климовка  участников  выездной  сессии  встречала
учитель  Климовской  средней  школы  Юлия  Мосейчикова,  которая
рассказала  о  гражданской  инициативе  по  увековечению  памяти
земляков, погибших в годы Великой Отечественной войны:

— Когда обнаружилась ошибка в нанесенных на плиты памятника
именах, собралась инициативная группа. Провели большую работу
по установлению настоящих имен погибших в разных источниках, в
первую очередь, книге «Память. Гомельский район», в том числе
и  дополненном  электронном  варианте.  За  короткий  промежуток
времени — за май и июнь прошлого года — по решению собрания
жителей  деревни  Климовка  и  поселка  Каравышень  средства
самообложения были направлены на подготовку новых плит, где
были и новые имена.

В  преддверии  80-летия  освобождения  Беларуси  от  немецко-
фашистских захватчиков и Дня Независимости Республики Беларусь
участники выездной сессии почтили память погибших и возложили
венок и живые цветы к памятнику.
Заведующий филиалом «Климовская библиотека» централизованной
библиотечной  сети  Гомельского  района  Антонина  Жигалова
рассказала  о  роли  волонтерского  движения  в  формировании
нравственных ценностей у жителей сельской местности.

Участники  выездного  заседания  посетили  населенные  пункты



Грабовского  сельсовета,  оценили  уровень  взаимодействия
сельисполкома с населением, предприятиями и организациями по
благоустройству территорий.

В  Грабовской  средней  школе  директор  учреждения  образования
Татьяна  Матюшенко  и  учащийся  школы,  победитель
республиканского молодежного конкурса «100 идей для Беларуси»
Артём Гончаренко рассказали о реализации нескольких проектов
патриотической направленности. Например, фестивале «Именины у
Екатерины», который состоялся в мае.

— Но еще десять лет назад было положено начало этнографической
и  краеведческой  деятельности  —  в  течение  двух  лет  на
территории  школы  проходил  открытый  региональный  фестиваль
«Грабаўская  інтэрмедыя»  в  рамках  реализации  проекта  «Живая
история родного края», — отметила Татьяна Игоревна.

Участники выездной сессии также ознакомились с экспозициями
школьных  музеев.  Педагог  Елена  Боровикова  рассказала  много
интересных фактов о пряностях, экспонатах музея ароматов, а
также  реализации  бизнес-проекта  по  созданию  сувенирной
продукции. Участников выездной сессии угостили вкусным липовым
чаем с различными добавками — розой, душицей и мелиссой, а
также предложили отведать душистого медку.

На пленарном заседании основной вопрос с участниками сессии
обсудила  председатель  районного  Совета  депутатов  Виктория
Ладутько. А начальник отдела идеологической работы и по делам
молодежи райисполкома Сергей Герцев рассказал о результатах
анкетирования жителей района.

Больше фото: sozhnews.by
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Руководство  Гомельского
района  посетило  населенные
пункты Улуковского сельсовета

Вопрос  о  практике  применения  Улуковским  сельским
исполнительным  комитетом  Постановления   Совета  Министров
Республики Беларусь от 22.07.2020  №430 «О порядке определения
размеров  (пределов)  территории  для  выполнения  работ  по
поддержанию  их  надлежащего  санитарного  состояния»  в  рамках
работ  по  благоустройству  населенных  пунктов  Улуковского
сельсовета  рассмотрели  в  рамках  Дня  сельского  Совета.  В
выездном мероприятии приняли участие председатель Гомельского
районного исполнительного комитета Дмитрий Козел, председатель
Гомельского  районного  Совета  депутатов  Виктория  Ладутько,
председатели сельских исполнительных комитетов, руководители
организаций, предприятий, учреждений Гомельского района.
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Участники  выездного  мероприятия  посетили  населённые  пункты
Улуковского  сельсовета,  оценили  уровень  взаимодействия
Улуковского сельисполкома с населением по месту жительства и
предприятиями, организациями по благоустройству территорий.
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Крупко:  граница  с  Украиной
охраняется  в  усиленном
режиме,  и  население  это
чувствует

Граница с Украиной охраняется в усиленном режиме, и население
это  чувствует,  сообщил  в  эфире  канала  ОНТ  председатель
Гомельского облисполкома Иван Крупко, сообщает БЕЛТА.
«Конечно,  ситуация  напряженная,  но  стабильная  и
контролируемая. Люди в регионах работают спокойно», — сказал
Иван  Крупко.  Он  напомнил,  что  на  границе  с  Украиной,
протяженность  которой  составляет  660  км,  находятся  восемь
районов области.
Иван Крупко подчеркнул, что граница охраняется в усиленном
режиме пограничниками во взаимодействии с Вооруженными Силами
Беларуси.  «Население  это  чувствует.  Чувствует,  что  граница
охраняется», — добавил он.
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Митинг  в  честь  начала
легендарной  наступательной
операции «Багратион» прошел в
Светлогорском районе.

Делегация  Гомельского  района  во  главе  с  заместителем
председателя  Гомельского  райисполкома  Давыдовым  Денисом
Владленовичем   приняла  участие  в  памятных  мероприятиях,  в
честь  знаковой  даты  80-летия  белорусской  наступательной
операции «БАГРАТИОН».

Беларусь бережно хранит память о тех героических событиях.
Сегодня у памятного знака «Багратион» в Светлогорском районе
–благодарные потомки поколения Победителей.

На  митинге,  посвященном  80-летию  стратегической  операции,
присутствовали  председатель  облисполкома  Иван  Крупко,  член
Совета  Республики,  председатель  областного  Совета  депутатов
Екатерина Зенкевич, руководители республиканских и областных
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общественных  объединений,  сенаторы,  депутаты,  участники
республиканской акции «Дорогами славы».

Участники митинга возложили венки и цветы к памятному знаку,
минутой  молчания  почтили  память  погибших  в  годы  Великой
Отечественной войны.

gomel-region.by

25-27  июня  руководство
Гомельского  района  проведет
прием граждан

https://gomel-region.by/ru/society-ru/view/miting-v-chest-legendarnoj-nastupatelnoj-operatsii-bagration-proshel-v-svetlogorskom-rajone-50070-2024/
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25 июня с 8.00 до 13.00 в Гомельском райисполкоме, кабинет №
311,  проведет  личный  прием  граждан  и  юридических  лиц
заместитель  председателя  райисполкома  МОХАРЕВ  Алексей
Владимирович.

26 июня с 8.00 до 13.00 в Гомельском райисполкоме, кабинет №
312,  проведет  личный  прием  граждан  и  юридических  лиц
председатель  Гомельского  районного  исполнительного
комитета  КОЗЕЛ  Дмитрий  Иванович.

27 июня с 15.00 до 20.00 в Гомельском райисполкоме, кабинет №
207, проведет личный прием граждан и юридических лиц первый
заместитель председателя райисполкома — начальник управления
сельского хозяйства и продовольствия АНДРУШ Сергей Николаевич.

Предварительная запись на прием к руководству райисполкома —
по телефону 53-61-68.



Третья  сессия  третьего  набора  в  «школу»  —  инициированный
губернатором Иваном Крупко кадровый проект в АПК — прошла в
облисполкоме, ее практическая часть — в Рогачевском районе.
Участников  проекта  приветствовал  первый  заместитель
председателя облисполкома Дмитрий Петрожицкий. Он отметил как
всегда  насыщенную  программу  занятий,  образно  говоря,  от
корпения за партами — к практике на полях и фермах. То, что
можно найти в книгах, пособиях, добавил Дмитрий Евгеньевич,
никогда не заменит настоящий опыт работы на земле, работы с
людьми. И главный принцип проекта именно в передаче этого
опыта: от мэтров отрасли, маститых руководителей хозяйств к
начинающим,  молодым  управленцам.  Советы  им,  каждый  на  вес
золота, давали такие «глыбы», как Григорий Шпаков, и совсем
молодые лидеры, как выпускник первого созыва «школы» Артем
Леванцов.  Из  того,  что  запомнилось…  Не  быть  выше  народа.
Смотреть людям только в глаза. Страх — это не так плохо. Слово
и дело руководителя всегда едины.
В рамках семинара прошло награждение лучших руководителей на
селе.  За  многолетний  добросовестный  труд  Почетная  грамота
облисполкома  вручена  директору  КСУП  «Тепличное»  Геннадию
Суздалеву. Почетная грамота областного Агропромышленного Союза
за стабильную эффективность хозяйства — председателю СПК «50
лет  Октября»  Григорию  Шпакову.  Областной  АПС  также  подвел



итоги конкурса «Лучший руководитель». На первом месте среди
тех,  у  кого  стаж  работы  более  пяти  лет,  директор  ОАО
«Тихиничи» Юрий Васильцов. Второе и третье места у настоящих
патриархов  отрасли  —  директора  эксбазы  «Криничная»  Николая
Рубахи и директора ОАО «Знамя Родины» Михаила Рубана. Тройка
победителей  со  стажем  до  пяти  лет  —  Артем  Леванцов  (ОАО
«Утевское»), Юрий Игнатов (птицефабрика «Рассвет») и Сергей
Гайков (ОАО «Лукское).
Участников проекта, готовых пойти по стопам старших коллег,
ждал курс лекций по ветеринарии, организации массовых полевых
работ, основам сохранности скота. А затем — практика на базе
хозяйства «Тихиничи», одного из самых передовых в области.
gomel-region.by

https://gomel-region.by/ru/society-ru/view/v-gomele-proshel-seminar-ucheba-shkoly-molodogo-rukovoditelja-50044-2024/




Не  забывать  прошлого,  чтобы
строить будущее. В Гомельском
районе  прошел  Единый  день
информирования

Основная  тема,  на  которую  с  трудовыми  коллективами  района
говорили  члены  информационно-пропагандистских  групп
райисполкома, была посвящена знаменательным датам — Дню памяти
и скорби 22 июня, началу освободительной операции «Багратион»
и  приближающемуся  Дню  Независимости  Республики  Беларусь  3
июля.
ИПГ под руководством председателя райисполкома Дмитрия Козела
посетила  Гомельскую  птицефабрику,  где  для  обсуждения  также
вынесли несколько других тем. Представители районного отдела
по  ЧС  обратили  внимание  собравшихся  на  соблюдение  правил
безопасности в различных ситуациях, а ОВД райисполкома — на
проявление бдительности при проведении платежных операций с
помощью сети интернет.
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Председатель  районного  Совета  депутатов  Виктория  Ладутько
вместе  с  членами  ИПГ  встретилась  с  коллективом
территориального  центра  социального  обслуживания  населения
Гомельского  района.  Помощник  прокурора  Гомельского  района
Александр Асадчий рассказал собравшимся о ходе расследования
уголовного  дела,  возбужденного  Генеральной  прокуратурой
Республики  Беларусь  о  геноциде  белорусского  народа  в  годы
Великой  Отечественной  войны.  Александр  Сергеевич
непосредственно  занимается  расследованием  этого  дела  в
Чёнковском лесу, где в течение нескольких лет были обнаружены
около 30 расстрельных ям:
— Здесь погибли тысячи мирных граждан Гомельщины, а также
соседней области Украины — Черниговщины, о чем свидетельствуют
многочисленные  вещественные  доказательства,  начиная  от
предметов быта до немецкого оружия.
Слова Александра Асадчего подтверждали фото с места проведения
полевых поисковых работ.
— Мы активно сотрудничаем с коллегами из Российской Федерации,
находим архивные данные, которые помогают установить события
тех лет, а также степень виновности предателей-коллаборантов.
К ответственности будут привлечены все, ведь геноцид не имеет
срока давности.
Виктория  Ладутько,  продолжая  тему  событий  Великой
Отечественной  войны,  рассказала  о  реализации  гражданских
инициатив по увековечению памяти земляков, погибших на полях



сражений,  и  тех,  кто  стал  жертвами  нацистов  в  период
оккупации:
—  В  некоторых  населенных  пунктах  района  жители  собирают
средства, чтобы отремонтировать или реставрировать памятники и
воинские  захоронения.  А  в  Улуковье  инициативные  граждане
предложили  увековечить  память  земляков,  чьи  имена  были
возращены из небытия благодаря открытым архивным данным.
Также  Виктория  Ладутько  обсудила  с  работниками  социальной
службы актуальный вопрос безопасности на воде. Она призвала
всех еще раз побеседовать с детьми и внуками и предупредить,
что купание вне установленных для этого мест категорически
запрещено.
Заместитель председателя райисполкома Денис Давыдов на встрече
с коллективом Гомельского опытного лесхоза сделал акцент на
реализации  летом  1944  года  Белорусской  стратегической
наступательной  операции  «Багратион».  Он  пригласил  всех
желающих  посетить  масштабное  мероприятие  в  Светлогорске  23
июня:
— Эта освободительная операция стала образцом полководческого
искусства,  и  ее  позже  назовут  уникальной  во  всей  военной
истории. План был смелым по замыслу и оригинальным по форме
(чего стоят гати из бревен для продвижения тяжелой техники
через  болота!).  Был  осуществлен  новый  метод  артиллерийской
поддержки  пехоты  и  танков  —  двойной  огневой  вал.  Но,  к
сожалению,  радость  освобождения  от  немецко-фашистских
захватчиков омрачала боль утраты близких и родных. Согласно
новым  данным,  Беларусь  потеряла  каждого  третьего  своего
жителя,  лишилась  более  половины  национальных  богатств.  Но
Беларусь все знали и как страну-партизанку: многие боролись с
врагом в его тылу, помогали частям регулярной армии. Мы не
имеем права забыть прошлое и вклад, который внесла Беларусь в
общую Победу.
Денис  Владленович  также  обсудил  с  работниками  лесхоза
некоторые  другие  темы:  защиту  интересов  несовершеннолетних,
профилактику правонарушений и преступлений в их среде, насилия
в семье. А также обратил внимание на необходимость проявлять
цифровую гигиену в интернете:
—  Поговорите  еще  раз  с  детьми  и  предупредите,  что  легкий
заработок,  который  часто  предлагают  в  интернете,  может
привести к тяжелым последствиям.
sozhnews.by







25  июня  состоится  сессия
Гомельского  районного  Совета
депутатов 29-го созыва
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25  июня  состоится  5-я  сессия  Гомельского  районного  Совета
депутатов 29-го созыва. Начало работы сессии в 11.00 в большом
зале заседаний Гомельского райисполкома (1-й этаж).

Повестка дня: «Об активизации гражданского участия населения
Гомельского  района  в  деятельности  органов  местного
самоуправления».

Также  на  сессии  будут  рассмотрены  вопросы,  внесенные
управлениями,  отделами  райисполкома,  другими  органами
управления,  организациями,  подчиненными  (подведомственными)
рай-исполкому.

На сессию также приглашаются депутаты Гомельского районного
Совета депутатов 29-го созыва, члены районного исполнительного
комитета, начальники управлений, отделов и служб райисполкома,
председатели  сельских  Советов  депутатов,  руководители
государственных органов, предприятий, учреждений, организаций



Гомельского района.


